
 

 

 

★７／１２ 期末 PTAご参加ありがとうございます 

学級集会、個人懇談など多くのご参加がありました。１学期の子どもたちの成長

がたくさんあったと思います。また反対に具体的な課題もありました。それぞれの

学級ではどう感じられましたでしょうか。２学期に向けて「目的意識をもって挑む

子ども」がたくさん増えていくように努力していきたいと思います。 

★７／１２ 性教育講演会から 

今年も豊田 晴子先生（心ゆるり 産前産後サポー

トセンター）に「いのちとこころに向き合う性教育」

という演題で講演していただきました。一年に一回の

お話ではあるものの、子どもたちの成長に欠かせない

大切な授業の一コマだと感じます。 

十数年前に（私が 4年生の担任時代）この中牟田小

学校で豊田先生のお話を聞いています。照れながらも

いっしょうけんめい聞いている子どもたちが印象的で

した。その中の何人かは“お母さん”になっていることでしょう。４年生の子ども

たちは、どんな感想をもったでしょうか… 

お知らせ 資源物回収から 

 ６／１５ 天候にも恵まれてまずまずの回収量でした。今後に生かしていく点として地方

委員会の役員さんからは「お菓子の空き箱（紙類）」をもっと集めては…という意見が出さ

れました。ご家庭で出る資源物の中でお菓子の箱は比較的多い量でもあるようです。案内

のお手紙には「菓子箱は不可」との表示がありましたが、修正していこうと思います。ご

協力をお願いいたします。 

 

エルルってすごいね！ 
「おはなしサークルエルル」は多く方がご存知でしょう。み
なさんのイメージは「読み聞かせのサークル」といったイメ

ージでしょうか？…しかし、その活動内容はかなり奥が深い
ものです。 
“公演”といった方がぴったりとくるレパートリーがけっこ
うたくさんあるのです。年間の計画でも「スペシャルお話会」
「怖いお話会」「Xmas スペシャルお話会」などなど。配役、効果音、BGM（作詞、
作曲）舞台演出（大道具）などかなり本格的に感じられます。中でも卒業生限定の「お
別れお話会」では会の終了後に涙のセレモニーも… 
日常的な読み聞かせの活動と同時にこれらの公演は子どもたちにも大人気です。 
“手作り感のあるダイレクト”のお話会が子どもたちのこころにとても良い効果を
もたらしています。この活動の価値は本当に大きなものです。 
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いのちとこころがみえたかな… 


